



Cátedra 2023

Dolores Castro



Conferencia

***"La importancia de la lengua española
en la vida profesional"***

Imparte: Beatriz Escalante

**Miércoles | 20 de septiembre | 13:00 hrs.
Auditorio Ignacio T. Chávez, Unidad de Estudios Avanzados**

Entrada libre

Informes:

Departamento de Letras
Edificio 214, C.U.

 Tel. 449 9107400 Ext. 58205

Facebook: Letras.UAA



Cátedra 2023

Dolores Castro

Beatriz Escalante

Autora de 30 libros. Cinco de narrativa, en los géneros de novela, cuento y varia invención. Ha escrito seis obras para el aprendizaje de la lengua española. Es creadora de 16 antologías de cuento mexicano.

El paraíso secreto (novela), La escuela del amor (novela), Júrame que te casaste virgen (novela); Cómo ser mujer y no vivir en el infierno (relato), así como El marido perfecto y otros cuentos para mujeres han sido reeditados y se han convertido en longsellers.

En México y Estados Unidos se han escrito tesis sobre su obra literaria y gramatical.

Es la creadora del reconocido Método Escalante (4 libros que constituyen un sistema de aprendizaje de la lengua española). Por estas obras ha sido invitada a dar conferencias en universidades de todo el mundo.

Ha obtenido becas nacionales e internacionales en premio a su trabajo como novelista, cuentista y experta en lengua española.

Entre los homenajes que se le han rendido destaca el de la Casa del escritor (en Puebla), por su trayectoria literaria, el del INBAL por el Método Escalante y, asimismo, su nombramiento como Presidente H. de la Unión Hispanoamericana de escritores. Capítulo México.

Cuenta con el reconocimiento de la UNAM, por ser una de sus egresadas con más importante trayectoria internacional.

Por su obra literaria, le han sido otorgadas las llaves de la ciudad de Louisville, Kentucky, USA.

Dicta conferencias en América Latina acerca de su propia obra, sobre El lenguaje de las emociones, sobre los derechos humanos de las mujeres y la paz mundial. Idiomas: español, inglés, francés e italiano.

Ha formado a cientos de escritores, periodistas y comunicadores en México y otros países.

Fundó Editorial Escalante para difundir la obra de las nuevas generaciones de autores, y promover la lectura entre adolescentes y adultos.

Es asesora de instituciones públicas y privadas como Instituto Nacional de Bellas Artes, Oncetv, Aztecanoticias, Instituto Nacional Electoral, Librerías Gandhi y muchísimas otras tanto en México, como en Estados Unidos, Puerto Rico, Panamá, etc.

Por su honestidad y alta calidad como escritora, continuamente es jurado en premios nacionales e internacionales en los géneros de novela y cuento.

Entre sus numerosos reconocimientos destacan la beca IOWA, la beca del FONCA-Fundación Rockefeller, la medalla al mérito artístico otorgada por el consulado de México en Florida y el Premio Mundial a la Excelencia literaria.

Por su humanismo ha sido nombrada embajadora de la Paz en Suiza y Francia.

Es considerada una de las novelistas más interesantes de América Latina.